

Fecha: 11-06-2025  
Medio: El Observador Vespertino  
Supl.: El Observador Vespertino  
Tipo: Noticia general  
Título: Limache: perro ingresó a colegio y mordió a cuatro niños

Pág. : 8  
Cm2: 237,5  
VPE: \$ 0

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:

Sin Datos  
Sin Datos  
 No Definida



## Limache: perro ingresó a colegio y mordió a cuatro niños

**Los alumnos fueron llevados hasta el Hospital Santo Tomás, donde uno de ellos presentó una herida por mordedura en su brazo**

La mañana de este miércoles, cuatro alumnos del Colegio Pasión de Jesús de Limache, fueron llevados hasta la unidad de Urgencias del Hospital Santo Tomás, tras ser atacados por un perro que correspondería a una raza peligrosa.

Según informaron a Observador.cl, apoderadas cuyos hijos fueron afectados, correspondería a "un perro de raza pitbull, que a eso de las 9 de la mañana ingresó hasta la sala del 6to básico y en medio de la conmoción, atacó a 4 alumnos".

Del grupo, al menos uno de ellos resultó con heridas en su brazo tras ser mordido por el animal, mientras que el resto también fueron mordidos, pero sin heridas profundas.

Los alumnos recibieron atención por parte del personal de salud y se encuentran acompañados por sus familiares; quienes además están realizando la denuncia ante Carabineros, tras constatar las lesiones ocasionadas por el ataque del can.

En tanto, desde la Delegación Presidencial Provincial de Marga Marga, tomaron conocimiento del hecho e

informaron que el menor con herido cortantes se encuentra fuera de riesgo; además de coordinar las acciones tras este lamentable hecho.

"Como Delegación Presidencial de Marga Marga estamos en contacto con una de las familias, con la municipalidad y el equipo del Departamento Provincial de Educación; quienes también ya se comunicaron con la dirección del establecimiento para poder esclarecer lo sucedido y generar las acciones necesarias, para que esto no vuelva a pasar, así como también dar el apoyo necesario a las familias afectadas. Es fundamental garantizar la seguridad y bienestar de nuestros estudiantes y continuaremos apoyando a la comunidad escolar en todo lo necesario", puntualizó el delegado.

